

Antrag Nr. 12-O-11-0004

CDU und SPD

Betreff:

Gebäude Bahnhof Dotzheim [CDU und SPD]

Antragstext:

Antrag der Fraktionen von CDU und SPD

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, mit der **Wiesbadener Immobilien Management GmbH** (WIM) zu klären, wann geplant ist, das unter Denkmalschutz stehende Gebäude des Bahnhofes Dotzheim zu sanieren, und wann mit der Erneuerung des Straßenbelages vom Moritz-Hilf-Platz und Straße zu rechnen ist.

Begründung:

Dieses Gebäude befindet sich in einem schlechten Zustand. Der Außenputz fällt von den Wänden, ein paar Fenster sind ohne Glas und nur mit Folie zugehängt. Der Zustand verschlechtert sich ständig und sollte schnellstmöglich behoben werden. Das gilt auch für den Straßenbelag, er befindet sich in einem katastrophalen Zustand. Es sind noch eingelassene Schienen vorhanden, sie stellen eine nicht unerhebliche Gefahr dar.

Wiesbaden, 17.01.2012